

Antrag zur Bürgerversammlung am 22.06.2021

Notbehelfsrampe am Aubinger Bahnhof auf der Nordseite

Mit Freude habe ich gelesen, dass im Zuge des mehrgleisigen Ausbaus der S4 ein barrierefreier Zugang auch auf der Nordseite des Aubinger Bahnhofs geplant wird.

Da die Verwirklichung sicher noch viele Jahre in Anspruch nimmt, stelle ich den

Antrag, auf der Nordseite eine Rampe für Radfahrer, Kinderwagen und Rollator als Notbehelf zu errichten bis zum endgültigen Ausbau.

Diese gibt es z.B in Türkenfeld, bei den Arkaden in Pasing auf der Ostseite Richtung Meyerbeerstr., in Nordschwabing und in der Zenettistr., wenn es in den Keller geht oder andere bauliche Stufen es erfordern.

Das ist sicher kein großer Aufwand und nicht teuer.



mit Mehrheit angenommen